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過日、広報部会を開催しました。規約に基づき、報告いたします。 

 

日 時：平成２９年６月２４日（土）PM６：３０～ 金沢市内 

参加者：HP担当：黒川、道越、長田、太田、山田、山本、堀、佐々木 

    弓道石川担当：杉村、中越  計１０人。 

 

部長挨拶 

今年も、皆さんのお陰で、広報部活動は順調にスタートできたと思っています。ありがとうございます。 

広報部が頑張っても、地連得点が上がるわけでもありませんが、ＨＰは見栄えはともかく、更新数から言

っても、全国で一番活性化しているＨＰだと思っています。全国県連の HP に関するアンケート結果では、

HPの無い県連は「作成スキルが無いので HPを作れない」と言うことが結論のようです。 

世の中にブログなるものが出現し、個人が HPを開設することはほとんどなくなっていくことが予測された

時点から、全国でHPスキルがないとのアンケート結果はある程度予測されたことで、過去に部会でもそん

な話が出たが、現実となった。以前に個人的に頼まれてサポートして立ち上げた県連もあったが、あっとい

う間になくなりました。 

本県は道越、長田さんが、必要に迫られてだったと思うのですが、今日の育成システムを作り上げて、今

は太田さんが継承していただいています。ここまでHPを維持発展できたのはこの仕組みによるところが大

きいと思っています。今年も新メンバーの佐々木さんに学んでいただいています。 

今年度は、私の担当を更に少し分担していただいて、スタートしました。昨年度末から実施した稼働調査

結果もまとまり、メールチェックを含めると全体で年間約１０００時間、HP更新関係の時間でいうと約２

５０時間と言う結果が出ました。一人平均４０時間/年間、３~４時間/月の稼働が掛かっています。私が部長

になる前の約３倍の更新件数の増加に伴い、以前の３倍以上の稼働が掛かっているものと推定されます。少

し、内容を精査する時期に来ているように感じ始めています。 

弓道石川は黒川が編集を下りて、新たに弓道石川担当の設置人選が行われました。新たに担当される皆さ

んには、私からは意見を言うこともありませんので、会長・理事長のご指示に従って、編集をお願いします。 

今日は、佐々木さんの新加入・四段昇段、道越さんの七段昇段、中越さんの錬士昇格、堀さんの県対抗戦

出場のお祝い・激励を含め、意見交換をよろしくお願いします。 

 

１、HP関係の状況情報共有と今後の課題等 

 (1)アクセス数の推移 

（目標：２００アクセス/日の維持を目指す。）（現時点で新企画の予定がないので現状維持） 

・１２．１１：４４０,０００カウント（53日間で 1万カウント＝189カウント/日） 

・ ２．１６：４５０,０００カウント（67日間で 1万カウント＝149カウント/日） 

・ ４．１０：４６０,０００カウント（53日間で 1万カウント＝189カウント/日） 



・ ５．２２：４７０,０００カウント（42日間で 1万カウント＝238カウント/日・過去最高） 

 新年度に入って、一日２００カウントはほぼ超えている感じがします。更新件数が増えたので、毎

日ちらっとみる人が増えているのだと思います。 

 (2)会員専用ページのアクセス数の推移 

・ ２．２５：７,０００カウント（70日間で千カウント＝14カウント/日） 

・ ５． １：８,０００カウント（65日間で千カウント＝15カウント/日） 

 (3)更新件数の推移（理事会報告ベース） 

・４/1~6/20：169件（82件+会員専用 17件、７０年史 70件）の更新実施。７０年史があるため、

昨年に比してかなり多い更新数で推移。（4/1～6/20：81日⇒平均で１日約 2.1件更新） 

他に事務局からの情報 11件更新。 

 (4)これまでの主な改善事項等 

・ １．２１：「安全に関する事項」をお知らせから独立させ、トップページからリンクを張った（事

務局メニュー配下）。 

・ ３．１９：ホームページＶｅｒ19.1ＵＰ 

・ ４． ５：「ホームページ管理責任者用ページ」開設 

・ ４．１５：「評議員会・理事会ページ」を会員専用ページに開設 

  (5)課題等 

(ア)ホームページの各ページの責任者を明示して、時々チェックしてもらって、投稿頂く体制にしたが、

現時点その効果は表れていないように見える。 

(イ) 常任理事のリレー投稿も投稿が苦戦しているようなので、２８年度いっぱいでやめることを伺っ

たが、継続が決まった。その後も昨年度分を含め、殆ど投稿はない。 

(ウ) スマホ向け縦メニューは、まだくじけています。会員専用ページのメニューの感じでいいとのこ

とですが、項目数が多いので、メニューを縦にプルダウンするタイプで横方向にどう並べるか全く

アイデアがわきません。 

(エ)HPの記述の表現方法が中央審査結果をアップする際に議論になりました。（太田さんから） 

  本文は、明らかにおかしいものは別として、投稿者の記述したとおりにアップするが、今回の理事

長のメールを審査結果として載せる時には迷った。（最終的には理事長に黒川から確認しました） 

 (オ)新着情報にゴミが大量に発生する不具合・・・太田さんのお陰で５年来分からなかった大量ゴミ

発生の原因が特定でき、また再現実験も全員が体験でき、今後につながりました。 

 (カ)新着情報の表現方法を単純にしたい 

新着情報は、あまり長々と書かず「新聞の見出し的な表現」にする。 

○○しました・・・と記述することに統一すると「大会結果（を掲載しました）」 

となって、文字数が増え見にくくなると考えます。タイトルはシンプルで内容が分かるようにする。 

 (キ)トップページの予定一覧で、予定日当日夜になったら、気が付いたら消してください。 

top_main.htmlファイルです。（シンプルにするためにはやめるのも一案） 

(ク)新着情報更新時に「New」マークを概ね 10日たったものは消してください。 

(ケ)新着情報などでの敬称の意識合わせ、「先生」と「さん」の区別・・・称号者は「先生」、それ以

外は錬士に合格した時でも「さん」にしている。 

(コ)HPビルダーのバージョンの古いのは不都合があるか⇒あれば購入依頼をする。 

 



２、実技編 

   ・冬場まで、県連のスケジュールが林立のため困難。 

 

３、弓道石川・弓道誌投稿関係 

  ○弓道石川・・・年４回理事会開催日に製本配布・・・事前に弓道石川担当内でチェックをした後、広

報部内のメーリングリストで最終版を送付ください。常任理事メンバーによるチェックページにアッ

プします。その際にチェック〆切日、発行予定日をお知らせください。 

また、修正の都度送っていただければ、逐次アップします。 

   発行予定日に会員専用ページに掲載し、印刷製本配布前に HPで見られるようにします。 

  ○弓道誌投稿・・予定通り毎月末投稿・・・毎月２５日前後に常任理事メンバーによるチェックページ

にアップし、チェック後月末に全弓連に投稿。投稿と同時に会員専用ページに掲載し、弓道誌発行前

に HPで見られるようにします。冬場の記事が少なくなる以外、特に問題はない。 

 

４、その他 

・5月 20日常任理事会模様： 

弓道石川担当発足により経費問題が議題に上がりました。詳細口頭。 

そのやり取りの中で、「広報活動は今まで弓道石川を柱にやってきて、今後もそのようにやっていく」

との理事長発言もあり、これまでは時代の流れから HPを柱にしていくのだと受け止めて、HPは企画

拡張傾向できましたが、そうだとすると会長から以前にあった提案を具現化してきたとはいえ、少しや

り過ぎだったかも知れません。これからは、精査をして、シンプルにしていく（削減）方向も考えてい

く時期となったと受け止めた。 

 

以上 


